
Queremos que o nosso Estado, sempre pioneiro e referência em
qualidade de vida em nosso país, ganhe visibilidade também ao adotar cada 

vez mais uma rede natural de proteção aos nossos idosos.
Deputada Dirce Heiderscheidt (PMDB), coordenadora do Fórum Parlamentar em Defesa da 
Pessoa Idosa, ontem, durante o I Seminário Estadual de Envelhecimento Ativo, em Chapecó

“
”

Eleição direta nas escolas estaduais
PeloEstado

Na próxima segunda-feira (03/08) inicia a primeira etapa para a elei-
ção direta dos diretores escolares de 1,1 mil unidades de ensino da 
rede pública estadual. De 3 a 21 de agosto, os candidatos – profes-

sores, especialistas em assuntos educacionais ou assistentes técnico-peda-
gógicos –  deverão inscrever seus planos de Gestão Escolar no portal da 
Secretaria de Estado da Educação. A votação, a primeira em todo o estado, 
será entre 19 e 20 de novembro, abrangendo praticamente todas as escolas. 
As exceções são os colégios indígenas, as unidades instaladas em assenta-
mentos e o Instituto Estadual de Educação, regidos por legislação específica. 
O fim da indicação política para o preenchimento das vagas de diretor foi 
proposta pelo deputado Gelson Merisio (PSD), presidente da Assembleia 
Legislativa, através de projeto de lei apresentado ainda em 2012. A matéria 
foi complementada pelo governador Raimundo Colombo e transformada 
no decreto 1.794 no ano seguinte. “Impor aos pais quem vai cuidar da qua-
lidade de ensino de seus filhos é um equívoco que estamos corrigindo por 
iniciativa do governador e também do projeto que apresentamos”, come-
mora Merisio. Segundo a nova regra, o voto não será no candidato e sim em 
seu planejamento técnico de ações para o período de 2016 a 2019. O objetivo 
é buscar a excelência na gestão das escolas. Merisio destaca que a escolha 
de colocar em votação os planos também contribui com a maior participa-
ção dos pais e responsáveis, que terão voto peso dois, em contraponto aos 
estudantes matriculados a partir do 9º ano do Ensino Fundamental, profes-
sores, e funcionários das escolas, que terão voto peso um.

Fim das férias A Assembleia vai retomar 
o trabalho após o recesso de julho. Já na 
segunda (03), a Comissão de Educação, 
Cultura e Esportes realiza, em Caçador, a 
primeira audiência pública para debater o 
Plano Estadual de Educação, em tramita-
ção na Casa.  Serão realizadas oito audi-
ências até o dia 21 de agosto. Na quinta e 
sexta-feira (06 e 07) tem audiência do Or-
çamento Regionalizado em Araranguá, 
Criciúma, Tubarão e Laguna.

PSB no Sul Hoje à noite, o PSB-SC terá um 
evento em Siderópolis para debater assun-
tos políticos e partidários e reunir filiados 
da região Sul catarinense. O ato vai contar 
com a presença do presidente estadual da 
sigla, Paulo Bornhausen, e do deputado 
Cleiton Salvaro.

Filiações Esta é a segunda grande reunião 
regional do partido em 2015. A primeira 
ocorreu em junho em Joinville, durante 
ato de filiação do vice-prefeito do muni-
cípio, Rodrigo Coelho. Este mês também 

estava previsto um evento em Chapecó 
para a filiação do vice-prefeito da cidade, 
Luciano Buligon, mas o ato foi adiado 
para agosto em função das chuvas que 
atingiram a cidade.

Simplifica  Para ajudar a agilizar e apri-
morar os procedimentos que envolvem 
a criação, funcionamento e baixa de 
empresas, foi criado o Fórum Simpli-
fica SC, integrado por  representantes 
de várias entidades, a exemplo da Junta 
Comercial, Facisc, Fecomércio, Fecam 
e Federação dos Contabilistas (Fecon-
tesc), a quem caberá a coordenação. A 
primeira reunião de trabalho acontece 
dia 14 de agosto.

Prêmio Top Turismo da ADVB-SC recebe 
inscrições até o dia 7 de agosto. O cadastro 
de cases deve ser feito pelo www.advbsc.
com.br. Os vencedores serão divulgados 
no dia 24 de agosto; já a premiação e di-
vulgação do Top One estão previstas para 
o dia 15 de setembro.
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Melhore a gestão 
do seu negócio 
com as soluções 
do SEBRAE.

Planejamento
Estratégico
Gestão Financeira
Gestão de Pessoas

www.sebrae-sc.com.br
0800-570-0800

Desgasteprofissional
A Fundação Oswaldo Cruz (Fiocruz), por iniciativa do 
Conselho Federal de Enfermagem (Cofen) e apoio de 
Conselhos Regionais (Corens) dos estados, incluindo o 
Coren-SC, concluiu o maior estudo sobre uma categoria 
profissional já realizado na América Latina. Enfermeiros 
e enfermeiras formam hoje a maior categoria profissio-
nal da área da saúde no país, com 1,8 milhão de profis-
sionais, sendo mais de 50 mil no estado. O trabalho será 
apresentado na terça-feira (04/08), na Assembleia Legis-
lativa, pela coordenadora-geral do estudo e pesquisa-
dora da Escola Nacional de Saúde Pública, Maria He-
lena Machado (foto). Entre as conclusões estão desgaste 
profissional em 66% dos entrevistados e subsalários.
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